
2009 年度オフィシャル活動報告 

舟根大輔 

１．就任に至る経緯 

 

 大学院生として茨城大学周辺に在住しているために練習会の相談等に都合がよいことか

ら現役生からオフィシャルを要請されました。 

 

２．活動報告 

 

2009．06 ロングセレ前練習会 

2009．06 インカレロングセレクション（中村氏に活動の代理を委任） 

2009．07 紫陽花合宿 

2009．09 夏合宿 

 

 活動内容としましては、練習会、合宿での指導や運営の補助、レース等の反省の助けな

どとなります。 

 

３．オフィシャル辞任 

 

 2009 年 09 月中頃から体調を崩し実家に戻り静養したが、改善が見られなかったために

オフィシャル辞任の意向を 9 月下旬頃に現役生に直接通知し、また静養に戻り、10 月初め

頃に六国会メーリングリストにて六国会に報告しました。 

 途中でオフィシャルを辞任するという聞いた事のないことをしてしまい、インカレでの

オフィシャルとしてのバックアップやリレーメンバーの選出などをすることができなかっ

たことを大変申し訳なく思っています。オフィシャルがいなかったせいでいろいろと現役

生に苦労をかけたことを西名君のインカレ報告のメールをみて痛感しました。本当に申し

訳ないです。 

 

４．まとめ 

 

 短い在任期間の間の練習会や合宿に来ていただいた OB のみなさま、来られなくとも応

援していただいた OB のみなさま、インカレロングセレクションで代理を務めてくれた中

村氏に感謝します、ありがとうございました。オフィシャルのいないことで苦労をかけさ

せてしまった現役生のみなさん、大変申し訳ありませんでした。 


